

DIARIO DE

BARCELONA.

Del viérnes 21 de



abril de 1815.

San Anselmo obispo y doctor.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de Montesion, de religiosas de Santo Domingo: se reserva á las siete.

Sol en Tauro.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
19 11 noche.	9 gr. 5	27 p. 11 l.	N. nubes.
20 6 mañana.	9 1	27 11 1	O, N. O. cubierto lluvia.
id. 2 tarde.	10 9	27 10 8	O. S. O. nubes.

AUSTRIA.

Viena 5 de marzo.

Se espera aquí al conde de Sauran, que estaba encargado de arreglar el reyno de Italia. Un periódico dice que permanecerá en Viena hasta que marche el emperador á Italia, lo que se verificará á fines de abril. Acompañarán al emperador su augusta esposa, el príncipe Real y la archiduquesa Beatriz.

Se habla de algunos nombramientos en el cuerpo diplomático, tales como el baron Binder de Kriegelstein para Holanda, el conde de Appony para Florencia, y el conde Lutzon para Stuttgart.

Los mismos motivos que habian determinado á S. M. á licenciar los batallones de la landwher, le habian hecho tomar tambien la resolución de licenciar las 24 divisiones de vélites y los estados mayores que les pertenecian. El consejo de guerra, de acuerdo con la cancillería húngara, eran los encargados de la execucion de esta órden.

Hay noticias del camino que llevan en su viage el rey de Saxonía y su familia. Han pasado por Francfort del Oder, Lubbin y Breslau, en donde no quiso el Rey detenerse sino el tiempo pre-

ciso para mudar caballos. Han pasado igualmente por Ohlau en la Silesia austriaca, ha atravesado la Moravia, y ha llegado bueno á Brunn. S. A. R. el duque Alberto, y el príncipe Antonio, hermano del Rey, recibieron á S. M. al salir del coche. Desde Brunn debe ir al palacio llamado de Schlosthoff en Presburgo.

El príncipe de Metternich ha retirado el plan de organizacion de Alemania. La discusion debe abrirse sobre los dos planes presentados con el mismo objeto por el ministro de Prusia.

Los movimientos de que está amenazada la Italia han obligado á la córte de Viena á reforzar sus tropas; en consecuencia han tenido órden varios regimientos de marchar inmediatamente á aquel pais.

El dia de ayer fué una verdadera funcion para los habitantes de Viena, y los augustos huéspedes no han sido los últimos en tomar parte en ella. El emperador de Austria, restablecido enteramente de una indisposicion larga y peligrosa, se presentó ayer al público por primera vez, y sus fieles vasallos han tenido el gusto de volverle á ver. A las tres de la tarde salieron de palacio 48 birlochos descubiertos del mayor gusto, atravesaron por las calles principales de Viena y el Prater con direccion al palacio imperial del Augarten. Los monarcas, los príncipes extranjeros, las princesas y las señoras principales de la córte ocupaban los birlochos. S. M. llegó un poco tarde en un coche cerrado, al que seguian otros 20, tambien cerrados, con señoras que temian la frialdad del ayre, á pesar de que el tiempo estaba sereno. Un banquete espléndido esperaba á la córte, y el público numeroso manifestó su alegria al ver una reunion tan brillante. Despues de comer se representó una comedia. El duque de Saxonia, aunque acababa de llegar de Brunn, asistió á la funcion.

El duque de Saxonia-Weimar está ya aquí de vuelta de su viage á Buda.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Se hace saber al público que en los dias 27, 28 y 29 del corriente se subhastarán y rematarán en la Intendencia los arriendos de las rentas de Castellbo, de las villas de Talarn y la Guardia, los censos de Cerdaña, y los derechos de Peso y Lezda de Puigcérdá, pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M., baxo las condiciones de las tabas que están en poder del pregonero Salvador Lletjós.

Hoy dia 21 en la iglesia de Santa Teresa se hará la acostumbrada funcion del sagrado Trisagio , empezandose á las seis de la tarde.

Hoy á las diez de la mañana en la Real Aduana se procederá á la venta en público subhasto de varios géneros comisados de cuenta de la Real Hacienda.

Deseando los albaceas del difunto D. Andres Fernandez presbítero , concluir el inventario de sus bienes , suplican á qualquiera persona que sepa ó tenga en su poder libros , efectos ú otros muebles , alhajas y dinero perteneciente á dicho D. Andres , ó bien al ilustre Sr. D. Manuel de Mena y Paniagua de quien estaba encargado el dicho D. Andres , tengan la bondad de dar de ello noticia al Rdo. D. Francisco Juncá , presbítero , ó á otro de sus albaceas , ó á su cuñado , quien vive frente la fuente de la Puerta Ferrisa , esquina á la Rambla , para poder dar la debida razon y cuenta á los herederos de dicho ilustre Sr. D. Manuel.

Qualquiera pueblo circunvecino de esta ciudad que necesite un maestro de primeras letras , acuda á la calle de Amargós , casa núm. 14 , segundo piso , que darán razon del sugeto que lo busca.

No vino ayer ninguna embarcacion.

Idem despachadas.

Para Génova el patron Buenaventura Ribas. = Para Salou el espitan D. Lorenzo Bitrial. = Para Mallorca los patrones Matéo Calafell y Pablo Merced , todos españoles. = Para Rosas el capitán Jacobo Riach. = Para San Feliu el capitán H. H. Heesch, ambos suecos.

Dieta. De 10 quintales de arroz de Génova á 7 pesetas y un sueldo la arroba , en casa de Narciso Ferreras , confitero , en la calle de los Flasaders.

Otra : De 50 quintales de tocino de Liorna á 7½ 5¢ la arroba , en casa de Pedro Torras , calle del Pou de la Figuera.

Otra : De 133 arrobas de algarrobas de Valencia á 48¢ 9 ds. el quintal , en casa de Juan Roque Artés , en la orilla del Rech Condal : ésta y las dos anteriores vendense por quintales , arrobas y medias arrobas ; y todas durarán hoy , mañana y el lunes inmediato.

Avisos. En las inmediaciones de la calle de los Escudellers vive en un tercer piso una señora que desea hallar otra señora para hacerla compañía , dandola habitación : darán razon en la

calle del Bou de la plaza Nova , en casa de D. Francisco Figarola , tercer piso.

Los señores Bulbena y compañía han recibido baxo pliego una carta cuyo sobre dice : *al Sr. Juan Marti en la calle Ancha* , y no habiendolo encontrado á pesar de las diligencias que se han practicado , se le avisa acuda á la calle de las Capuchas , frente la puerta principal de Santa Maria del Mar , tienda de dichos señores , que se la entregarán.

Se desea saber el paradero ó en donde existe Doña Maria Luisa Gorgot , viuda de D. Cayetano de Neyra , capitan que fué del regimiento de infantería de América , avisará á Don Antonio Mota , vista de la Real Aduana.

Retorno. En la Fonda de las Quatro Naciones en la Rambla, hay una tartana de retorno para Valencia.

Alquileres. En la calle de la Puerta Nueva , núm. 10 , baxo los arcos de San Agustin viejo , hay una casa grande con almacén y pisos para alquilar ; y otra con iguales circunstancias en la fuente de San Agustin , esquina de la Real Academia , núm. 13 : de ambas dará razon Onofre Lligadas , albañil , en la Puerta Ferrisa , esquina á la calle den Perot lo Lladre.

Qualquiera que quiera alquilar una casa sita en la calle de Bonayre , propia del señor Francisco Casanovas y Calvet , sirvase conferirse con su dueño que vive en la Barceloneta, casa Depares, panadero.

En la calle de Amargós hay un primer piso para alquilar en la casa núm. 30 : el que lo necesite acuda al tribunal de la Intendencia , y pregunte por D. Ramon Santapaz , alguacil de dicho tribunal , que está encargado de alquilarlo.

Pérdida. Quien haya encontrado un cinquillo de diamantes, que se perdió el 15 del corriente , tendrá la bondad de entregarlo á Jayme Soler , pintador , que vive en la calle del Bou de la plaza Nova , quien dará una competente gratificación.

Nodrizas. Josefa Costa y Amat , que vive en la calle de las Sitjas , núm. 16 , necesita una ama para una criatura de 5 meses.

Teatro. Hoy se representa la comedia titulada : *Sancho Ortiz de las Roelas* , tonadilla y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Librería.